



Información general

Fuera máscaras



Por Callo de Hacha

O todos coludos o todos rabones

Echándole limón a la herida, nuestro presidente remarcó que dichos actos de corrupción no pueden quedar impunes. Así, Andrés Manuel López Obrador no bajó de pelafustanes a todo el panismo: "son delincuentes de cuello blanco". Y es que sí, por supuesto que de ser comprobado que funcionarios y ex funcionarios del PAN pedían "moche" y extorsionaban a constructoras y desarrollos inmobiliarios en Benito Juárez, se les debe castigar conforme a la ley; pero como dice el dicho: "o todos coludos o todos rabones".

Comento esto, porque tampoco se vale que el presidente López Obrador hable únicamente del "cártel inmobiliario" de la alcaldía Benito Juárez, y no de la corrupción inmobiliaria que existe en Puebla. Y es que, pese a estar vinculado con el caso de la CDMX, nada ha dicho nuestro "preciso"; es más, ni Miguel Barbosa se ha atrevido a profundizar en el tema.

La razón principal es que en la sede de la Angelópolis y con la ayuda de Héctor Paulino, director de Desarrollo Urbano e Impacto Ambiental, una prominente alcaldesa de morena adquirió un inmueble en La Vista, Tehuacán. Es más, es vecina de nuestro gobernador poblano. Evidentemente lo anterior

es proveniente de casos de inmobiliarias en corrupción, misma que opera en Cholula y liderado por Héctor Hernández Sosa. Parecería poco para hablar del tema, pero no. En esta administración "se actúa parejo", claro está (guiño, guiño). Pero por si le pareciera infima tal información, agárrense que ahí hay otra razón por la que no se habla del tema.

¿Les suena el nombre de Guillermo Pacheco Pulido? No se preocupen, les cuento. Fue presidente del Tribunal Superior de Justicia en el sexenio de Mario Marín y sus "botellas de cognac"; su nombre se involucró en el complot orquestado en contra de la periodista y escritora Lydia Cacho, quien fue perseguida tras revelar una red internacional de pederastas. No solo eso, también tiene "migas" con nuestro flamante nene consentido, Luis Miguel Barbosa Huerta, perteneciente a la Cuarta Transformación.

Y como toda fichita, Pacheco Pulido impulsó una red inmobiliaria encabezada por sus hijos que se han hecho millonarios a costa del despojo de tierras al ganar de manera sospechosa juicios con documentos falsos.

¿Van a creer que uno de los más "grandes" morenistas tenga relación con una persona tan miserable? No, claro que no.



Mientras tanto habrá que esperar lo que sucede en la capital del país con respecto al "cártel inmobiliario". Porque esc de "todos coludos o todos rabones" parece que no aplicará en el gobierno de la 4T. Ya nos informará pronto doña Ernestina Godoy, en su calidad como Fiscal General de la CDMX, en qué culmina el asunto.

* @CallodeHacha

A los nombres de involucrados en el llamado Cártel Inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez de nuestra querida chilangolandia, se suma el de Jorge Romero, coordinador de diputados de los blanquiazules, Y es que, haciéndose de la "vista gorda" y en su calidad como jefe delegacional (2012-2015), Romero permitió que se construyeran dos niveles más de los permitidos en la edificación de Avenida Zapata 56, de la colonia Portales; situación que bien sabemos culminó en tragedia el 19 de septiembre de 2017. En este embrollo también está involucrado el ex delegado Cristian Von Roehrich (2015-2018), hoy presidente de la Jucopo del Congreso local, quien es señalado por "homicidio culposo y falsedad de declaraciones".